

LA NECESIDAD DE PROMOVER Y DAR VISIBILIDAD A LA PRODUCCIÓN CIENTÍFICA

Los avances vertiginosos observados en los últimos años relacionados con la producción científica como el INTERNET, nos obligan a todos los profesionales en salud a formar parte de este dinámico desarrollo.

Con la finalidad de Promover, difundir, incentivar, reconocer los trabajos científicos y dar visibilidad a la producción científica de los profesionales y estudiantes Bioquímicos, Bioquímicos-Farmacéuticos, Químicos-Farmacéuticos y Farmacéuticos, en beneficio del desarrollo de nuestro país. El Colegio de Bioquímica y Farmacia de Bolivia conjuntamente la Academia Boliviana de Ciencias Bioquímicas y Farmacéuticas y la Organización Panamericana de Salud en Bolivia, marcaron un hito importante en el desarrollo de la investigación bioquímica-farmacéutica al organizar y desarrollar la Primera Jornada Científica Nacional, Primer Concurso Científico De Bioquímicos, Bioquímicos-Farmacéuticos, Químico-Farmacéuticos y Farmacéuticos, realizado el 18, 19 y 20 de octubre del 2007 en la ciudad de La Paz.

Todos los trabajos científicos presentados a este evento fueron sometidos a revisores nacionales e internacionales con una amplia experiencia y grado académico y serán publicados en La revista BIOFARBO dando prioridad a los trabajos ganadores

La revista científica es un recurso de comunicación en forma eficiente de la información científica, como un eslabón en el sistema de evaluación. La revista BIOFARBO, Órgano Oficial del Colegio de Bioquímica y Farmacia de Bolivia, esta indexada a la base de datos LILACS, una de las más importantes a nivel de latinoamericana y con la finalidad de incrementar el factor impacto de las publicaciones presentes en la revista se hicieron las gestiones necesarios ante la Organización Panamericana de Salud en Bolivia, para que forme parte de la Biblioteca Virtual en Salud, lo que favorece el acceso a los artículos gratuito de texto completo y a una mayor visibilidad científica. Estos esfuerzos están orientados a acceder a niveles jerárquicos cada vez mayores y exigentes (por qué no pensar en formar parte de SCIELO) y tendrían que contar con el apoyo de las instancias pertinentes tanto nacionales como departamentales.

Diversos son los factores que forman parte de la gestión de una revista científica (Editor, Director, Revisores, Comité de Redacción y Producción). La sostenibilidad, el financiamiento y el aporte del material científico para su publicación, contribuyen a una buena gestión, con una buena gestión se obtienen buenos resultados y una buena revista científica.

Sencillamente, no podemos quedarnos atrás, todos los profesionales que trabajen en las líneas de investigación, prioridad de la revista tienen un espacio en BIOFARBO en el que darán a conocer su producción científica y así se incorporarán a esta revolución. Si no lo hacemos continuaremos formando parte de la ciencia oculta o invisible y favoreciendo al subdesarrollo.

Victoria Muñoz Ortiz Ph.D.

*Responsable Comité Organizador de la
Primera Jornada Científica Nacional*

*Primer Concurso Científico de Bioquímicos, Bioquímicos-Farmacéuticos,
Químico-Farmacéuticos y Farmacéuticos
Secretaría de Aspectos Científicos del
Colegio de Bioquímica y Farmacia de Bolivia*